

Calificadora Fitch advierte sobre “gobernanza debilitada” en Ecopetrol

El precio de la acción de la empresa en la bolsa está en \$1.675, uno de los niveles más bajos desde 2020, año de la pandemia de covid19.



Los escándalos de la campaña presidencial de 2022 tienen a Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, en el ojo del huracán. FOTO COLPRENSA



El Colombiano

hace 7 horas

[Haz clic aquí para escuchar la noticia.](#)

La firma evaluadora de riesgo **Fitch Ratings le mantuvo las calificaciones de crédito positivas a la petrolera estatal Ecopetrol, pero llamó la atención sobre el debilitamiento que se observa en el aspecto del gobierno corporativo.**

“**Gobernanza debilitada**”, se lee el informe de Fitch, en el que se explica que los **eventos recientes en adquisiciones estratégicas y la composición de la junta directiva han centrado la atención en la evaluación de la gobernanza** de Ecopetrol.



Economía

Esteban Restrepo, ficha de Daniel Quintero, llega a un alto cargo de Ecopetrol

“A pesar de reconocer la solidez de la gobernanza y los estatutos establecidos para asegurar la independencia del accionista mayoritario, **las últimas decisiones generan dudas sobre el grado de independencia del consejo de la junta directiva**”, enfatizó la evaluadora, en referencia a la serie de movidas en los órganos de administración de la empresa.

Para Fitch Ratings, **la renuncia de miembros de junta** (Juan José Echavarría y Luis Alberto Zuleta anunciadas a finales de agosto) y **las reacciones del mercado ante preocupaciones gerenciales** (investigaciones en contra de Ricardo Roa por su gestión como gerente de la campaña presidencial de Gustavo Petro) evidencian el ruido en torno a la solidez de los marcos de gobernanza.

Posibles efectos de la mal gobernanza en Ecopetrol

“Esto podría resultar en un **impacto en el desempeño operativo futuro en términos de adición de reservas y producción**, así como en la capacidad de acceder al mercado de bonos de manera efectiva y eficiente”, se anotó.

Pese a las observaciones de la calificadora, vale anotar que en las últimas tres semanas la empresa detalló los avances de su **estrategia de refinanciamiento y optimización de deuda**, al completar con éxito una emisión de bonos de deuda

¿Buscando trabajo? Crea y registra tu hoja de vida. [INGRESA AQUÍ](#)

[Regístrate a nuestro newsletter](#)

[Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News](#)

[Únete a nuestro canal de Whatsapp](#)

Las más leídas

DIM derrotó 3-0 a Patriotas y sigue en lucha por clasificar [hace 14 minutos](#)

Tras golear 3-0 a Patriotas, el DIM ya les respira en la nuca a los ocho y se concentra en el clásico [hace 3 horas](#)

¡Un lujo! Esto cuesta un arriendo en la Torre Trump, en Nueva York [hace 2 horas](#)

Le recordamos el pico y placa en Medellín de este jueves 7 de noviembre [hace 4 minutos](#)

Lo mejor de la gastronomía local regresa con segunda edición de “Enviado al Plato” con más de 50 restaurantes; vea los participantes [hace 2 horas](#)

Te recomendamos

Lo mejor de la gastronomía local regresa con segunda edición de “Enviado al Plato” con más de 50 restaurantes; vea los participantes [hace 2 horas](#)

“Es un momento que recordaré toda la vida”: Luis Díaz, el jugador 107 que logró marcar triplete en los 69 años de la Champions [hace 12 horas](#)

El rumbo de los negocios entre Colombia y Estados Unidos dependerá de cómo Petro actúe con Trump [hace 12 horas](#)

Elon Musk se vuelve más rico tras triunfo de Trump: Tesla se dispara en bolsa y su fortuna crece US\$15.000 millones [hace 12 horas](#)

Utilidad para la vida

Decathlon abrió vacantes para la temporada de fin de año ¡Así podrá aplicar! [hace 8 horas](#)

Este país propone tres días de licencia a empleados que sufran una ruptura amorosa [hace 8 horas](#)

¿Gatos y niños en el mismo espacio? ¡Que la convivencia

publica externa por US\$1.750 millones.



Economía

¿Por qué el mal momento de Ecopetrol debería preocuparle a todos?

La transacción, según se indicó, se destinará a financiar la recompra total de bonos con vencimiento en 2026, redención que se efectuará el 21 de noviembre, y al prepago de otras obligaciones.

Incluso en ese escenario, **Fitch le mantuvo la calificación AAA con perspectiva estable a la petrolera**, es decir que conserva el llamado grado de inversión.

En la Bolsa de Valores de Colombia, la acción de Ecopetrol se cotiza a \$1.675, y en lo corrido de este año el precio de la especie acumula una contracción del 27,4%.



Enlaces Promovidos por Taboola



Economía

Ecopetrol produjo con éxito 32 mil barriles de combustible sostenible para aviones con aceites reciclados

Pese a la alerta sobre el debilitamiento de la gobernaza en Ecopetrol, Fitch explicó que **una eventual reducción de las notas de la petrolera estaría atada a una rebaja de las calificaciones soberanas de Colombia**; o un debilitamiento significativo de la vinculación de la empresa con el gobierno y un incentivo menor de este para apoyar a la compañía ante un deterioro de su perfil crediticio individual.

Otra causal sería un posible decrecimiento en las reservas, por debajo de 1.500 millones de barriles.

Para seguir leyendo

< Anterior



Le recordamos el pico y placa en Medellín de este jueves 7 de noviembre

No olvide que la medida se extiende hasta las 8:00 p.m. Las autoridades reiteran el llamado a tener precaución en las vías para evitar accidentes de tránsito.

Siguiente >

hace 4 minutos <

Empresario colombiano le regaló casas a sus empleados por el aniversario de su negocio, ¿conoce la empresa?

El comercio está instalado en varias ciudades del país y lleva más de tres décadas de historia.



sea armoniosa

hace 11 horas <



¿A los perros también les da TOC? Acá te resolvemos la duda

hace 13 horas <



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp



Empresario le regaló casas a 3 empleados por el aniversario de su negocio. Fotos: referencia de Colprensa y captura de pantalla



Brian Ferney Valencia Ríos

hace 3 horas      

Un comerciante sorprendió a sus empleados en la celebración de los 35 años de su negocio y en medio de la fiesta obsequió tres casas a tres de sus colaboradores, las reacciones quedaron enmarcadas en un video.

Las **empresas** suelen hacer todo tipo de actividades para celebrar un aniversario y a veces estos involucran a colaboradores e incluso clientes, esto más si se festejan más de tres décadas de vigencia en el mercado.

Lea también: [Fabricante chino del carro híbrido volador inauguró su nueva vitrina en Medellín: ¿qué ofrecerá?](#)

El empresario llamado Mauricio Gómez Botero decidió festejar los 35 años de su comercio con sus empleados, esto como muestra de agradecimiento por el crecimiento del establecimiento.

El Palacio de la Pantaleta, una idea que se materializó en 1989 en un local de 50 metros en Sincelajo dedicado a la comercialización de prendas íntimas para la mujer ha crecido durante más de tres décadas, teniendo puntos de venta en otras zonas.

Los empleados de este negocio estaban celebrando el aniversario del negocio cuando llegó uno de los momentos más emotivos del evento, pues según afirman medios locales de Sincelajo, el dueño del Palacio rifó 3 casas entre sus trabajadores.



Economía

Estos son los líderes empresariales con mejor reputación en Colombia para 2024; hay varios países en el top 10

En un video que ha sido difundido a través de las redes sociales se observa el instante en el que uno de los empleados se entera que es el ganador de una de las viviendas, lo cual celebró de forma desbordada y emotiva, a tal punto que sus compañeros lo cargaron en medio de su alegría.